

Voici les réactions de Noa, Lilian, Maxime, Simon et Baptiste, suite à la lecture de **la Fée Mélusine** le *mardi 17 mars* :

Noa : Nous avons découvert un nouveau personnage Fromont. Il a des doutes sur Mélusine et il est ami avec Raymondin.

Lilian : on voit Raymondin et son frère Fromont qui sont en train de discuter dans le château de Raymondin.

Maxime : Ils discutent de Mélusine, que c'est bizarre qu'elle ne soit pas là tous les samedis.

Lilian : au départ, Raymondin ne trouve pas cela inquiétant. Mais Fromont insiste car il est jaloux de son frère à cause de ses richesses et de son bonheur.

Simon et Baptiste : Nous avons regardé tous les 2 la vidéo. Ça fait bizarre de vous voir à l'ordinateur. C'est rigolo. On a hâte de découvrir la suite de l'histoire.

MERCI à eux pour le partage de leurs réactions !

N'hésitez pas à me donner votre avis sur la prochaine vidéo.